

## FITNESS

# Supera tira de cantera para paliar la salida de su director técnico

Jorge Barros ha abandonado la compañía tras más de diez años trabajando en la gestora gallega. Julio Pita, director regional de la zona norte, ha asumido el liderazgo de la división técnica.

Patricia López  
5 sep 2018 - 04:59

Supera asciende a Julio Pita a la dirección técnica de la compañía tras la salida de Jorge Barros

Cambio de mando en la dirección técnica de Supera. La gestora gallega de instalaciones ha perdido a Jorge Barros, director de esa división, y una de los responsables que más años llevaba trabajando en la compañía. Desde la gestora aseguran a *Palco23* que la rescisión de contrato fue de mutuo acuerdo y obedeció a asuntos personales de Barros, aunque otras fuentes cercanas a la compañía afirman que el directivo fue cesado de su cargo por discrepancias con la dirección general.

Semanas después de la partida de Barros, Supera ha ascendido a la dirección técnica nacional a Julio Pita, que empezó su andadura en la empresa en diciembre de 2004 como director de esta área en el centro deportivo Eras de la Renueva (León). Poco más de un año después fue promocionado a director del club Rías do Sur (Pontevedra), cargo que ejerció durante más de nueve años. Ya en 2015 se encargó de dirigir la instalación municipal de San Diego (A Coruña), hasta que ascendió a director regional de la zona norte, una función que ha cumplido durante un año.

“Tiene un perfil técnico indudable y está muy capacitado para cumplir con sus nuevas funciones”, apuntan desde la empresa. Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte por la Universidad de A Coruña, tiene un MBA por la Escuela de Negocios Caixanova y ha participado en un programa de negocios internacionales en la Universidad de Georgetown.

## Supera asciende a Julio Pita a la dirección técnica de la compañía tras la salida de Jorge Barros

En el equipo que dirija Pita no estará Arturo Muñoz, subdirector del departamento técnico y mano derecha de Barros, que según ha podido saber este diario presentó la baja voluntaria semanas antes de la salida del ahora ex director técnico.

En los últimos meses, Supera tiene programados varios proyectos, entre los que destacan un centro deportivo de 5.700 metros cuadrados en Oviedo y un club que abre las 24 horas del día en Gijón. También están en marcha la construcción del complejo de Rivas Vaciamadrid, en el que invertirá 9,2 millones de euros tras imponerse a Santagadea en la licitación, y los de Setúbal y Telheiras, en Portugal, que conjuntamente supondrán una inversión de 22,5 millones de euros.

La cadena, controlada en un 51% por Portobello Capital, finalizó 2017 como líder en implantación de gimnasios, con 43 instalaciones operativas, de las cuales 29 son centros municipales y 14 son gimnasios Supera 24 Fitness. Las regiones donde la cadena tiene presencia son Andalucía (10); Comunidad de Madrid y Galicia (8); Castilla y León (7); Castilla-La Mancha (4); Comunidad Valenciana (3); Asturias (2), y Portugal (1). Esta red de centros generó unos ingresos de 44,6 millones de euros, un 7% más que en 2016, aunque redujo su beneficio un 13,2%, hasta 1,8 millones euros. Fue la tercera cadena de gimnasios que más facturó en España, por detrás de Metropolitan y Go Fit.